

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El alcalde anuncia para el 2017 la recuperación de Expogenil



G.C. 08/12/2016

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, anunció durante la quinta gala empresarial que organizó el colectivo de Asojem, que «tendremos Expogenil el año que viene». Sorprendió con esta información a la patronal, que tuvo en uno de sus motivos fundacionales la puesta en marcha de este evento en 1999. El regidor no despejó dudas, respecto a la ubicación y fechas probables para la celebración de la Muestra Agroindustrial, pero

según ha podido saber CORDOBA, en principio se descarta el anterior emplazamiento en las naves de la avenida Juan XXIII.

Se está barajando, aún por determinar oficialmente, que se celebre la muestra en el último trimestre del año próximo y probablemente en la caseta municipal, que se tendría que acondicionar para tal fin. Expogenil fue la primera feria de muestras de la provincia en la década de los 80. Se recuperó en 1999 a cargo de esta misma asociación de empresarios y se estuvo celebrando hasta 2008, que fue la última convocatoria, tras nueve años consecutivos. En principio se determinó celebrar la Muestra cada dos años, pero cuando llegó el calendario no llegó a convocarse la que hubiera sido la décima edición. En 2010, la comisión organizadora de Expogenil, (ayuntamiento y empresarios) acordó la suspensión de la feria ya que los empresarios que en otras ocasiones participaron esgrimieron motivos económicos y la situación de crisis, para no montar.

Los datos que avalaban la decisión fueron que de las 112 empresas (72 de ellas participantes en la edición de 2008) solo el 7% , habían manifestado su interés por participar.

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Un intenso Ángel Ximénez no obtiene premio ante el Ciudad Encantada



REDACCIÓN / @CorDeportes 08/12/2016

El Ángel Ximénez vuelve a quedarse con las manos vacías en su visita a El Sargal, pero en esta ocasión lo ha sido por poco. El partido fue una muestra de la lucha de un equipo que no alcanzó la victoria.

Las cosas no pintaban mal para el conjunto de Quino Soler. Los primeros minutos sirvieron para adelantarse levemente en el marcador gracias a Rudovic, máximo goleador del partido, y Jorge Oliva, acertado en sus paradas. Sin embargo, los conquenses conseguirían igualar el

resultado en el primer parcial (3-3), continuando con una serial de tantos que se sucederían de un bando y de otro, poniendo de manifiesto una vez más el alto nivel de juego que se ofrecía sobre la pista. Pasado el ecuador de la primera mitad, un gol Tomás Moreira pondría el 7-10 en el luminoso, pero el conjunto conquense se activó para igualar el encuentro antes del descanso y pudieron irse por delante, pero Jorge Oliva no lo permitió con tres paradas.

El paso por los vestuarios comenzaría a la inversa para los intereses de los pontanses. Tres goles de los locales tras comenzar la reanudación fueron determinantes para un Ángel Ximénez que baó sus niveles de acierto. El Ciudad Encantada llevaba demostrando en la competición doméstica una gran solidez en su feudo. Aún con cinco goles abajo (30-25) y poco menos de cinco minutos para dar cierre al encuentro, el Ángel Ximénez recortó diferencias con goles de Curro Muñoz y Tomás Moreira, una distancia de tres que obligó al entrenador local, Lidio Jiménez no hubiera parado el tiempo muerto. Al final, el equipo pontanés perdió pero demostrando garra y valor.

Ficha técnica:

Liberbank Ciudad Encantada: Leo Vial; Vainstein (4), Martín Doldan (5), Nacor Medina (7, 4p), David Mendoza, Thiago Alves (4), Perovic (7) -siete inicial- Killian Santana (p), Canyigueral, Hugo López (1), Adrián Nolasco (1) y Sergio López (3).

Ángel Ximénez: Oliva; Nacho Moya (4), Curro (2), Paraja, Moreira (4), Rudovic (9), Manuel Díaz (3) -siete inicial- De Hita (p), Josic (8, 4p), Revin, Chispi y Mekaru.

Parciales: 2-3, 5-5, 7-8, 8-10, 11-12, 12-12, descanso, 16-16, 19-17, 24-20, 26-23, 28-25 y 32-30.

Árbitros: Peñaranda Ortega y Monjo Ortega. Excluyeron a los locales Nolasco y Canyigueral. Por parte visitante a Curro, Paraja y Josic.

## Iluminaciones Ximénez deja para su pueblo el estreno de una esfera de luz de 14 metros

Dotada con 150.000 bombillas led, ha sido instalada en el paseo del Romeral

Virginia Requena - abccordoba Puente Genil08/12/2016 02:01h

La fiesta del arranque de la Navidad se consolida con la inauguración del alumbrado navideño de Puente Genil, cuna de la iluminación artística a nivel internacional. La empresa Ximénez estrenó material en su localidad natal, luciendo una impresionante esfera de 14 metros por 14, ubicada en el paseo del Romeral, dotada de 150.000 bombillas led. En los próximos días se dotará de música a la esfera. Y este esfuerzo que realiza la firma responde al hecho de que «queríamos que en nuestro pueblo hubiera una pequeña muestra de nuestro trabajo», apuntó Jiménez. En la Matallana, calle Aguilar y aledañas se ha instalado material de metacrilato con luz y color.

Al acto, todo un evento para la Campiña Sur, asistió el alcalde, Esteban Morales, que junto al consejero delegado del Holding, Francisco Jiménez, corearon hasta diez para pulsar el encendido del alumbrado. En toda la ciudad se total se ha instalado 1,5 millones de puntos de led distribuidas en total 250 arcos en el casco urbano y 32 en las aldeas.

## Empeñado en complicarse la existencia

El Ángel Ximénez vuelve a caer a domicilio por un marcador ajustado y se queda a dos puntos del descenso

L. R. D.Huesca, 08 Diciembre, 2016 - 02:35h

Otro final apurado, otra derrota y las complicaciones que se acumulan. Ni el debut de Chispi, que salió de titular, cambió el sino de un Ángel Ximénez-Avia que se ha empeñado en complicarse la vida. Porque la derrota en Cuenca, más allá de ser importante por tratarse de un tropiezo ante un rival directo, deja al conjunto de Puente Genil a sólo dos puntos del descenso, frontera que marca un Benidorm que ganó su tercer partido justo antes de visitar a los pontaneses el sábado, en lo que ya es la primera final de la temporada.

El partido comenzó muy eléctrico, sin pausas en su juego. De ese alocado ritmo, el Ximénez sacó más provecho, al estar más certero en sus lanzamientos, mientras que el Ciudad Encantada pagaba muy caras sus cuatro pérdidas en apenas siete minutos.

A pesar de la sensación de superioridad que transmitía el conjunto de Quino Soler sobre la pista, tanto en ataque como en defensa, el electrónico no veía reflejada esta circunstancia. Tan sólo, en el ecuador de este primer tiempo, el Ximénez logró una apreciable renta (7-10), pero el equipo conquense, apoyado en la labor de su portero Leo Vial, supo igualar el marcador cuando se llegó al descanso.

La segunda parte fue diferente. La igualdad duró siete minutos, tras los cuales el Cuenca consiguió una ventaja de tres goles que con el paso de los minutos no sólo no disminuyó, sino que aumentó, llegando a los cinco goles (30-25) a falta de sólo tres minutos y con todo decidido. Tocaré sufrir.

Ciudad Encantada: Vial; Vainstein (4), Doldan (5), Medina (7,4p), Mendoza (1), Thiago Alves (4) y Perovic (7) -siete inicial-, Canyigueral, Cortés, Hugo López (1), Nolasco (1), Sergio López (2) y Garajonay. Ángel Ximénez-Avia: Oliva; Nacho Moya (3), Cuenca, Jesús Melgar, Revin, Moreira (5) y Chispi -siete inicial-, Alberto Castro, Josic (7,3p), Curro Muñoz (3), Paraja, Rudovic (10), Mekaru, Manu Díaz y De Hita. Parciales: 2-3, 5-5, 7-8, 8-10, 11-12, 12-12 (descanso); 16-16, 19-17, 24-20, 26-23, 28-25 y 32-30 Árbitros: Peñaranda Ortega y Monjo Ortega. Excluyeron a los locales Nolasco y Canyigueral, y a los visitantes Curro Muñoz, Paraja y Josic. Incidencias: Partido correspondiente a la decimocuarta jornada de la Liga Asobal disputado en el polideportivo El Sargal ante unos 1.200 espectadores.

## El paseo fluvial se rotula con el nombre de Ricardo Moreno, ayudante de ingenieros

Virginia Requena 07/12/2017 | Puente Genil Noticias

Ayer, 6 de marzo, dentro de los actos que se están desarrollando en el programa Puente Genil: Saboreando tú historia. Se descubrió la placa que da nombre al paseo fluvial, que transcurre junto al río Genil, dedicado a Ricardo Moreno, ayudante de Ingenieros. El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales y el biznieto, Juan Aguilar recorrieron la cortinilla y se visualizó el azulejo, dando así cumplimiento a una petición de su familiar.

Asistieron al descubrimiento de la placa los descendientes del técnico . Puedes verlo en GRUPO COMUNICA, exclusiva entrevista al biznieto del ingeniero. Es la oportunidad de verlo, abónate 957601002 y Cuesta del Molino, s/n.

Andalucía vio por primera vez la luz a través de Puente Genil gracias a la labor Ricardo Moreno quien, aprovechando la fuerza motriz del río, pudo poner en marcha una turbina que traería la luz al municipio. La inauguración tuvo lugar en 1889 y tuvo una amplia repercusión en la prensa de la época. Ricardo Moreno nació en Alcalá la Real (Jaén) el 23 de marzo de 1831 y falleció en Puente Genil el 17 de enero de 1913.

## Inaugurada la nueva Oficina de Turismo modernizada y vinculada a la Cultura en calle Cruz del Estudiante

Rocío Díaz 07/12/2016 | Puente Genil Noticias

A las 19.00 horas se inauguraba de manera oficial en la Casa de la Cultura la nueva oficina de Turismo “más modernizada”, según apuntó el alcalde de la localidad, Esteban Morales, y “vinculada a la Cultura”. Una oficina donde están presentes todos los elementos fundamentales y singulares del turismo vinculados al municipio, manifestando el regidor local que “su nueva ubicación permite una vinculación entre turismo y cultura”, “una de las maneras de promocionar- dijo- la ciudad, aprovechando las manifestaciones culturales más importantes, como la música y diversas exposiciones”.

Este proyecto ha tenido un coste aproximado de unos 45.000 euros y dotará a la vecindad de una infraestructura más potente para el comercio de la calle Cruz del Estudiante, que se complementará con el arreglo de la citada vía en unos meses. “Un proyecto integral- dijo el alcalde- del fomento del comercio, del turismo y mejora de la habitabilidad”. (ESTA INFORMACIÓN LA PRÓXIMA SEMANA EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

## 32-30. Sin rascar

El Ángel Ximénez AVIA se queda sin puntuar en Cuenca tras un partido que rompieron los locales en la segunda parte

7 de diciembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil cayó derrotado en El Sargal contra el Ciudad Encantada de Cuenca por 32 goles a 30 en un encuentro marcado por la igualdad del primer tiempo y parte del segundo. Pero los locales, muy sólidos en su pabellón, hicieron valer el factor cancha y pudieron conseguir una diferencia de entre tres y cuatro tantos para encarrilar la victoria final. Los pontanenses, por tanto, se vuelve de vacío y tendrán que afrontar el partido contra Benidorm del sábado como si de una final se tratase.

Tanto pontanenses como conquenses rindieron a un nivel bastante igualado que incluso se reflejaba en el marcador. La noticia, sin duda, era la vuelta a las pistas de Chispi en el Ángel Ximénez AVIA. El primera línea sevillano volvía a las pistas más de un año después de su calvario de lesiones, y ya empieza a coger confianza para ayudar a los suyos. Los porteros tomaban protagonismo en los primeros minutos, dado que superaban el 30% de intervenciones. Pasaba el tiempo y eran los de Quino Soler los que, por la mínima, podían mandar en el electrónico. Hasta que sobrepasado el ecuador, y viendo una ampliación de su ventaja por parte del Ángel Ximénez AVIA, Lidio Jiménez pidió tiempo muerto para reajustar las piezas de su equipo. Los manchegos reaccionaron y volvieron a igualar sus fuerzas con los pontanenses pese a sus constantes errores de lanzamiento. Más tarde, hizo lo propio el entrenador visitante, pero los dos equipos se mostraron muy parejos y prueba de ello fue el empate a doce que reflejaba el marcador al término de la primera media hora de encuentro.

En la segunda mitad, el conjunto local mejoró sus prestaciones para dominar el marcador con mínimas ventajas. Al menos al principio. Porque la igualdad de los dos equipos era muy elevada sobre la pista de El Sargal pese a las exclusiones en contra para los de Quino Soler. Desde la zona de siete metros, los conquenses aprovechaban para batir a Oliva, que era uno de los mejores del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil. Sin embargo, llegando al 40', los de Lidio Jiménez consiguieron hacerse con una diferencia de tres tantos a su favor (20-17) que marcaron el devenir del encuentro, porque en ese momento los pontanenses no eran capaces de estrechar la renta desfavorable que aumentaba incluso a cuatro tantos. Viendo el panorama, Quino Soler pidió tiempo muerto en busca de una reacción de sus hombres. Quedaban minutos por delante, y el partido era de los importantes. Los suyos duplicaron esfuerzos, pero el Ciudad Encantada de Cuenca seguía siendo el dominador del tanteo. Con 29-25, y a cinco minutos para el final, Quino Soler consumió un tiempo muerto más. Sin embargo, los conquenses ya tenían suficiente renta como para asegurar el triunfo final que se llevaron por 32-30, lo que subraya la importancia de la cita del sábado del Ángel Ximénez AVIA en el Miguel Salas ante el Balonmano Benidorm.

### FICHA TÉCNICA

LIBERBANK CIUDAD ENCANTADA DE CUENCA (12+20): Tercariol (p), Vainstein (4), Doldán (5), Nacor Medina (7, 4p), David Mendoza (1), Thiago Alves (4), Perovic (7) – siete inicial – Hugo López (1), Nolasco (1), Sergio López (2), Canyigueral.

ÁNGEL XIMÉNEZ AVIA PUENTE GENIL (12+18): Oliva (p), Nacho Moya (3), Cuenca, Jesús Melgar, Revin, Moreira (5), Chispi – siete inicial – De Hita (ps), Alberto Castro, Josic (7, 3p), Curro Muñoz (3), Paraja, Rudovic (10), Mekaru, Manu Díaz (2).

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 3-3, 5-6, 7-8, 8-10, 11-12, 12-12 (descanso) 16-15, 20-17, 25-20, 26-23, 29-25, 32-30 (final).

ÁRBITROS: Peñaranda Ortega y Monjo Ortega. Excluyeron por los locales a Nolasco y Canyigueral y a Curro Muñoz, Paraja, y Josic por los visitantes.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la decimocuarta jornada de la Liga Loterías ASOBAL, disputado en el Pabellón Municipal de El Sargal de Cuenca ante 900 espectadores.

## Con Rudovic, Josic y la reaparición de Chispi no basta (32-30)

El Ángel Ximénez llegó a dominar de tres goles (7-10) en Cuenca superado el ecuador de la primera parte, pero tras el descanso (12-12) fue a remolque toda la segunda mitad



CD.com 07/12/16 21:57

Otro palo lejos de Puente Genil. Porque el Ángel Ximénez-Avia no sabe ganar lejos del calor de su afición, ya que esta noche acumuló otra derrota, esta vez en Cuenca, y todo ello a pesar de dominar gran parte de la primer periodo, pero de nuevo su defensa le penalizó tras el descanso para acabar cayendo por 32-30 ante el Liberbank Ciudad Encantada. De poco sirvieron los goles 17 goles que hicieron la binomio goleador de esta Asobal, Rudovic y Josic, porque no le llegaron ni para sumar un punto vía un empate que hubiera sido muy valioso. De manera que la reaparición de Chispi,

que jugó algo más de seis minutos en defensa, fue amarga.

Los pontanos volvieron a salir tomando el mando como en sus últimas salidas, aunque la igualdad en el marcador era manifiesta, ya que a cada gol del Ángel Ximénez respondía los conqueses igualando la contienda. Así hasta superarse el ecuador de la primera parte, cuando el Ángel Ximénez abrió la primera brecha significativa en el marcador, 7-10, con un Rudovic caliente, lo que obligó a que el técnico local pidiera el primer tiempo muerto del partido ya con Chispi sobre el parquet.

Esas instrucciones en la banda de Lidio Jiménez dieron fruto porque su equipo fue limando esa ventaja del Ximénez hasta llegar al descanso con la máxima igualdad que se presagiaba en la previa (12-12).

Nacor Medina rompe el partido y su tendón de Aquiles

**Resumen de noticias locales**

**publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

Tras el paso por vestuarios, el Liberbank se adelantó por primera vez en el partido con dos goles de renta, 17-15, aunque la reacción pontana fue más rápida que la de los locales en el primer periodo para igualar la contienda (17-17). Con todo, el segundo arreón de los conquenses les llevó a tomar tres goles de ventaja (20-17), con Nacor Medina como verdugo desde los siete metros antes de sufrir una grave lesión en el tendón de Aquiles, una diferencia que lastró a los pontanos hasta el 25-20, su máxima desventaja, lo que obligó a Quino Soler a pedir tiempo muerto a menos de quince del final.

Chispi mostrando su impotencia en un lance del partido en Cuenca

Un parcial de 0-3 acercó a los pupilos de Quino Soler en el electrónico, ahora con Josic tirando del carro, aún había que seguir remando. La tarea no era fácil y la efectividad de los balcánicos del Ximénez no era suficiente cuando se entró en los últimos cinco minutos cuatro abajo, 29-25, tras dos goles consecutivos del argentino Martín Doldán.

La diferencia era prácticamente insalvable, y aunque se lograron restar dos tantos, el Ximénez volvió a caer lejos de Puente Genil para complicarse la primera vuelta, ya que el sábado recibirá al Benidorm con la menor diferencia con el descenso, precisamente los dos puntos que le separan de los alicantinos que ya no son los colistas.

#### FICHA TÉCNICA

32.- LIBERBANK CIUDAD ENCANTADA: Leonardo Vial, Vainstein (4), Doldán (5), Nacor Medina (7, 4p), Mendoza (1), Ponciano (4) y Perovic (7)- siete inicial - Garajonay (ps), Canyigueral, Hugo López, Nolasco (1) y Sergio López (2).

30.- ÁNGEL XIMÉNEZ-AVIA PUENTE GENIL: Oliva, Manu Díaz (3), Curro Muñoz (2), Nacho Moya (4), Rudovic (9), Paraja y Tomás Moreira (4) -siete inicial- De Hita (ps), Revin, Chispi, Mekaru y Josic (8, 4p).

ÁRBITROS: Andrés Peñaranda Ortega y David Monjo Ortega, que excluyeron a los locales Nolasco y Canyigueral, así como a los pontanos Curro Muñoz y Paraja.

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 3-3, 5-6, 7-8, 8-10, 11-12 y 12-12 (descanso) 16-15, 20-17, 25-20, 26-23, 29-25 y 32-30.

INCIDENCIAS: Partido de la decimocuarta jornada de la Liga Loterías Asobal, disputado en el pabellón El Sargal de Cuenca ante unos mil espectadores con presencia de varios pontanos.